



zurück

Kultur.Raum.Kirche - Sonntag, 16. Mai: "Alpenländisches Mariensingen"



"gegrüßt seist du zu tausendmalen..."

Auch in der traditionellen Volksmusik unseres Kulturraumes kommt der geistlichen Musik eine wichtige Bedeutung zu.

So wurde in diesem Jahr das Alpenländische Mariensingen in das K-R-K-Programm mit aufgenommen und fand großen Zuspruch. Der Dom war bis auf den letzten Platz gefüllt. Bischof Dr. Schwarz sprach verbindende und erklärende Worte, die auf das Programm des Mariensingens abgestimmt waren.

Als Sprecher:
Diözesanbischof Dr.
Alois Schwarz



Die mitwirkenden Ensembles: Lesachtaler StreichXång, Gemischter Chor Heimatklang Bach, Quintett Smrtnik, Doppelquartett Lussari, Blockbläser aus Bozen, Bleiburger Weisenbläser.

An der Johann Martin Jäger-Orgel: Stiftsorganistin Gerda Heger

Diese Seite wurde am 17.05.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Maria Saal

[Home](#) | [Aktuelles](#) | [Veranstaltungen](#) | [Themen](#) | [Diözese Gurk](#)
[Pfarren & Dekanate](#) | [Service](#) | [Slowenisch](#)
[Kontakt](#) | [Impressum](#) | info@kath-kirche-kaernten.at